

## Herencia de Alfonso Dulanto

● Alfonso Dulanto Rencoret fue nombrado intendente de Antofagasta por Ricardo Lagos Escobar, al asumir la Presidencia de Chile, el año 2000. Tuve el honor de que me designara como Jefe de Comunicaciones de la Intendencia durante su mandato regional y así trabajar muy estrechamente con él. Fue uno de los primeros en alzar su voz contra la creciente contratación para la minería de personal que no vivía en Antofagasta. Y también propuso la aplicación de un “royalty”, esto es que las grandes mineras dejaran a la región una parte de sus ingresos en pago por la materia prima que extraen gratuitamente, usando mucha infraestructura pública pero sin preocuparse -en esa época- del medio ambiente ni de la sostenibilidad de la minería. Luego, como Ministro sólo pudo lograr que en lugar de un royalty se estableciera la Ley de Impuesto Específico a la Minería, que desde entonces favorece a los gobiernos regionales y municipios mineros. Por el conocimiento que tenía de ese sector,

también logró el saneamiento financiero de ENAMI y estableció una política de Estado para el fomento de la pequeña y mediana minería.

A nivel regional, Alfonso Dulanto ejerció un gobierno amplio, en contacto con todos los sectores y con un trato especial para el personal del Gobierno Regional y de la entonces Intendencia, logrando una labor que fue ampliamente reconocida por la Presidencia de la República. En el ámbito familiar tenía un feliz matrimonio, con dos hermosas hijas, aún niñas en esa época, quienes le acompañaron en un viaje por tierra a Salta, con motivo de la FERINOA 2001, ya que también Alfonso fue un convencido practicante de la integración regional. Paz a sus restos.

*Herman Cortés C.*